

読者のひろば 行

郵送の際は
52円切手を
貼付くださ
い。

住所
氏名
電話番号
ペンネーム
年齢
性別 男・女

□□□□□□□□

プレゼント

5月号に掲載された方の中から、熱血指導でおなじみの松岡修造氏のサイン入り色紙を1名の方にプレゼント。その他、掲載された方には、竹ノート(B5版)を贈ります。(当選の発表は、発送をもって代えさせていただきます。)

ベストコメント

太平洋橋から見た朝日
(写真好き・87歳男性)

ホルンの響き

3月8日、田苑酒造(株)の地域貢献活動の一環として、川内南中学校へダブルホルンをいただきました。

吹奏楽部のキャプテンがこの楽器を大事にし、今後美しい音色を響かせ、地域の皆さんにも喜んでもらえるような活動をしていきたいと思えます」と抱負を述べました。

本校吹奏楽部は、県吹奏楽コンクールや県音楽コンクール「夏の祭典」で、毎年金賞を獲得しています。また、地域の敬老会や文化祭、各種イベントにも積極的に参加しています。



(川内南中学校)

新しい「ダブルホルン」の使い心地はいかがですか? いただいた楽器を大切に、今後も練習に励んでください。

そして、各種コンクールや地域の行事でも美しい音色を響かせ、地域の方々にも喜んでいただけたら、充実した活動を期待しています。

老婆心ながら...

昨今の育児環境は大変だと思えます。家庭の核家族化、社会や地域からの孤立など、私たちが子育てしていた頃とは、明らかに環境が変わりました。

テレビや新聞で子どもへの虐待など、悲しい事件が報じられるたびに、心を痛めています。

また、我が子が熱発しただけで、戸惑う新米ママやパパも増えていくようです。

産前・産後・子育て真っ最中の新米ママやパパを、社会や地域でもっと応援していきたいでしょう!

(オフのママ・53歳女性)

子守唄を歌ったり、おとぎ話を聞かせたりと、親の温もりを直に



◎表紙の説明

色鮮やかな雛飾りに感動!
倉野ひなまつり開催

3月6日(日)、倉野地区で3回目となる「ひなまつり&史跡めぐり」が行われました。会場となった倉野地区コミュニティセンターには市内外から多くの方が訪れ、地区の住民による色とりどりの雛飾りなどの作品を鑑賞しました。屋外では、地元特産の手打ち蕎麦・紅白餅、焼き芋や野菜の販売などもあり、多くの方でにぎわいました。

また、「史跡めぐり」の参加者は、馬頭観音や倉野磨崖仏などの説明に、熱心に耳を傾けていました。

献血にご協力ください

【時】=4月25日(月) 9時30分~11時45分
13時~16時

【所】=川内文化ホール

【問合せ】=市民健康課予防グループ(川内保健センター内)
☎(22)8811

東まるしえ
3月6日「東まるしえin平佐東小学校」が同校校庭で開催されました。

(平佐東地区コミュニティ協議会)



子どもを取り巻く人たちが、地域ぐるみでこれからの子育て世代を支援し、子どもたちの成長を喜び合える環境にしたいですね。

■発行

薩摩川内市
〒895-8650 鹿児島県薩摩川内市神田町3-22
☎(23)5111 ☎(20)5570
☎(22)8115(直通)
*音声案内後に内線番号を押してください。
閉庁日および時間外 ☎(23)5115

■編集

本庁企画政策部広報室(内線632)
☎koho@city.satsumasendai.lg.jp

■各支所など

樋脇支所	〒895-1292	樋脇町塔之原1173
	☎(37)3111	☎(37)2252
入来支所	〒895-1492	入来町浦之名33
	☎(44)3111	☎(44)3117
東郷支所	〒895-1106	東郷町斧淵362
	☎(42)1111	☎(42)0767
祁答院支所	〒895-1595	祁答院町下手67
	☎(55)1111	☎(55)1021
里支所	〒896-1192	里町里1922
	☎(3)2311	☎(3)2912
上甕支所	〒896-1201	上甕町中甕481-1
	☎(2)0001	☎(2)1490
下甕支所	〒896-1696	下甕町手打819
	☎(7)0311	☎(7)0753
鹿島支所	〒896-1392	鹿島町蘭牟田1457-10
	☎(4)2211	☎(4)2672
消防局	〒895-0072	中郷町5031-1
	☎(22)0119	☎(20)3430
水道局	〒895-0074	原田町22-10
	☎(20)8500	☎(20)8512

*甕島市外局番=09969

■広報電話

やくしよにコール
☎0120(894)256
*夜間救急当番医や水道サービスセンターの情報が電話で確認できます。

■市ホームページ

☎http://www.city.satsumasendai.lg.jp

担当者の声

STAFF'S VOICE

桜 やタンポポが、殺風景だった庭先に色を添えています。そんな中、今年もまた、ふんわりとした風に乗って、独特の匂いが...

ずいぶん昔、「何の匂いかな?」と気になり、調べたところ、垣根に咲く木花にたどり着きました。これは、小粒の白い花を沢山つけた「姫榊(ひさかき)」とのこと。可愛いらしい名前とは対照的なこの強烈な匂いが届くと、「春が来たな~」と実感します。(宮内)

別 れや出会いが交錯する季節。この3月に無事に定年を迎えることができました。振り返れば、長いようで、あっという間に過ぎたような気もします。

これまで皆さま方には、大変お世話になりました。この場をお借りして、お礼を申し上げます。長い間、本当にありがとうございました。(成尾)